



Danke für treue Mesnerinnen auf dem Samerberg

Beitrag

Am Ende des heurigen Gottesdienstes zum Kirchenpatrozinium „Maria Himmelfahrt“ in Törwang dankte Diakon Günter Schmitzberger den beiden Mesnerinnen Hilde Auer und Christa Schmid für 20 Jahre ehrenamtliche Arbeit für die Pfarrgemeinde. Sein „Vergelt´s Gott“ galt für die überaus engagierte Hilfe und Unterstützung bei allen Vorbereitungen und Durchführungen der Gottesdienste, für die Hilfe bei der Umsetzung bei kreativen Lösungen während der Pandemie sowie für Rat und Tat bei allen Gelegenheiten. Die Verwaltungsleiterin des Pfarrverband Rohrdorf, Maren Göttlinger, überreichte aus diesem Anlass den treuen Kirchendienerinnen einen Blumenstrauß und dankte im Namen des Pfarrverbands Rohrdorf.

Fotos: [Rainer Nitzsche](#)

Verwaltungsleiterin vom PV Rohrdorf, Maren Göttlinger überreicht die Blumen



Maren Göttlinger überreicht Hilde Auer einen Blumenstrauß





Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Mesnerinnen
3. München-Oberbayern
4. Rohrdorf
5. Samerberg
6. Törwang